
Günther Koch (ehem. Aufsichtsrat)
Beitrag von „Morbo“ vom 16. Februar 2012, 16:15

Die Kolumne ist Mist!

In seiner Funktion als Aufsichtsrat hat Herr Koch meiner Meinung nach zwei Möglichkeiten mit
Problemen im Verein, die er ausgemacht zu haben meint, umzugehen: Entweder er spricht sie
intern an und stellt sie im Aufsichtsrat zur Debatte oder er geht damit an die Öffentlichkeit und
nennt klar Ross und Reiter.
Der Gang an die Öffentlichkeit ist natürlich problematisch. Es müssen schon wirklich
gravierende Misstände sein, wenn zur Lösung des vermeintlichen Problems Vereinsinternas an
die Öffentlichkeit gebracht werden müssen. Aber sollte es das Gewissen des Aufsichtsrates
verlangen müsste es eben so sein.

Der hier gewählte Weg ist für mich vereinsschädigend, da durch die Andeutung irgendwelcher
Tatsachen oder Vorfälle den Spekulationen Tür und Tor geöffnet werden. Allerdings
ausschließlich im negativen Sinne.

Herr Koch hat in seiner Funktion als Aufsichtsrat eine Verantwortung gegenüber dem FCN und
dieser Verantwortung wird er mit so einer schlechten Kolumne nicht gerecht!
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